
國立嘉義大學生命科學院 

111學年度第 2次行政主管會議記錄 
 

時間：111年 8月 30日上午 11時 30分 
地點：生命科學院會議室  
主席：賴弘智  院長                           紀錄：林淑娟 

出席者：許成光主任、陳淑美主任、許富雄主任、張心怡主任、王紹鴻主任、
呂英震中心主任、蔡若詩執行長、陳政男副院長、林徽娟、謝恩頌、
沈枚宣羽、黃裕之、黃子娟 

壹、 主席報告： 

一、本年度的各系新生座談或家長座談會可通知我到場參加。 

     二、請安排本人參加本學期各系的第一次系務會議或系座談會，與大 

         家面對面討論未來的規劃方向與待解決的問題。 

     三、請各系檢視系介紹網頁，保持更新，並放入系特色介紹及上述老 

         師個人的介紹，並可依此製作招生摺頁。建議加入如本系師生成 

         就亮點、選讀本系的十大理由、系所學生就業狀況等重點。各系 

         的範例介紹 (如生資系、生農系等)。 

     四、各系請構思並發展未來特色及亮點，以利於建立系院特色，也可安

排為校慶、外賓及高中師生參觀展示亮點，對未來招生推廣也有

幫助。相關計畫內容可考慮與高教深耕計畫搭配，也可展示各系

所特色，如食品系有打樣中心，水生系有淡水生物資源中心及智

慧水產養殖監控戰情中心，生化系有綠色萃取中心，微藥系有「生

醫發酵保健產品開發創新創業基地」 ，生資系也請持續規畫推動。 

     五、轉給大家參閱的宜蘭大學入學新生輔導結合高教深耕計畫，相當 

         有意義。請各系考慮明年可以參考辦理，加強入學學生的向心力。 

     六、今年度的教學研討會及導師會議會回復舉辦，時間為 9/7。另外請 

        各位鼓勵導師參加，尤其是新進老師及導師。近年來入學新生中， 

        需要特別關切的學生數目有增加現象，請特別提醒大一導師要與學 

        輔中心保持密切聯繫，另外也提醒學生善用校內的各項輔導資源， 

        如生涯輔導、諮詢輔導等。 

     七、因應校將推動成立醫學院，生科院將調整 2位兼任教師員額分配 

至生化科技碩專班，請相關系所妥善運用，加強師資陣容，提升招 

        生名額。 

八、本院今年度招生狀況欠佳，本次會議邀請教務長、副教務長及招    

   生組長報告並分析本院招生現況，以及可改進的方向及策略，並回 

   覆相關問題。另外各系 112及 113 年度的數學考科參採資料請見附 

        件，請各系考慮降低數學篩選標準，以利招生。 

     九、研發處組長蒞臨報告未來高教深耕的規劃方向，並面對面討論。 

   會後也請各系積極討論，提出下一期高教深耕計畫構想到院彙整。 

 

 



  貳、討論事項： 

   一、各系招生策略改進方向，提請討論。 
   決議：各系考慮調整考科及篩選標準等相關改進方向，以利招生。  

  

二、高等教育深耕計畫-各系規劃執行計畫內容，提請討論。 

   說明：檢附各系高等教育深耕計畫規劃內容。 

決議：高等教育深耕計畫 ABCD 主軸，請各系思考參與規劃內容辦理。 

 
參、臨時動議：(無)    

 肆、散會：下午 3時 20分  

                            擬：陳閱後，e-mail 至全院教師及各系所信箱，並 

                                  公文存查。   職 

 

               

 


